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Комсомольская организация РТФ как лучш ая в институте  
была удостоена чести первой обменить комсомольские доку
менты. На снимке: декан РТФ  Игорь Павлович Ш анцев, вру
чавш ий студентам, новые билеты, и четверокурсники Ольга 
Шехтель, Анатолий Верш инский и Ольга Рыж енкова.

Фото студента С. Липовки.
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«СЧАСТЛИВЫ ТЕ, КТО РАЗВИВАЕТ НАУКУ 
В ГОДЫ, КОГДА ОНА НЕ ЗАВЕРШЕНА, НО 
КОГДА В НЕЙ УЖ Е НАЗРЕЛ РЕШИТЕЛЬНЫЙ 
ПЕРЕВОРОТ».

А. М. АМПЕР. “

СЕГОДНЯ В ИНСТИТУТЕ РА
БОТАЕТ XV II НАУЧНО-ТЕХНИ
ЧЕСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ. НА 
НЕЕ ПРЕДСТАВЛЕНО 762 Д ОК
ЛАДА, КОТОРЫЕ ПОДГОТОВИ
ЛИ 1045 СТУДЕНТОВ.
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Одной из главных примет 
современной научно-техниче
ской революции !|^ляется то, 
что наука становится не только 
средством познания мира, но 
и производительной силой об
щества. Это обстоятельство ме
няет образ инженерной дея
тельности, все чаще придает 
ей научно-исследовательский 
характер. Й если раньше си
стема высшего образования 
могла оставаться традиционной 
в течение десятилетий, то те
перь она не может не стать 
более чуткой к происходящим 
переменам.

«Речь идет о том, —  говорил 
Генеральный секретарь ЦК 
КПСС тов. Л. И. Брежнев, —  
чтобы организовать действи
тельно массовое движение мо
лодежи за овладение высота
ми современной науки и тех
ники». В этом плане примени
тельно к задачам высшей шко
лы изменение роли науки в 
развитии общества заставляет 
по-новому смотреть на суть и 
формы инженерного образо
вания. В частности, одной из 
важных и непременных частей 
учебного процесса в вузе ста
новится научно-исследователь
ская работа студентов. В на
стоящее время она является 
одним из основных средств 
повышения качества подготов
ки и воспитания специалистов 
с высшим образованием, спо
собных творчески применять в 
практической деятельности по
следние достижения научно- 
технического и культурного 
прогресса.

Повышение значимости на
учно-исследовательской работы 
студентов в системе высшего 
образования потребовало пе
ресмотра форм и методов ор
ганизации НИРС.

В феврале прошлого года 
приказом министра высшего и 
среднего специального образо
вания Союза ССР утверждено 
новое «Положение о научно- 
исследовательской работе сту
дентов высших учебных заве
дений». В этом Положении ука
зывается, что «...основными за
дачами НИРС являются овла
дение студентами марксист
ско-ленинским научным мето
дом познания, углубленное и 
творческое освоение учебного 
материала, обучение методике 
и средствам самостоятельного 
решения научных и техниче
ских задач и навыкам работы 
в научных коллективах, озна
комление с методами органи
зации их работы, содействие 
успешному решению актуаль
ных научных и технических за
дач народного хозяйства и 
культуры страны». .

Важным, элементом нового 
«Положения о НИРС» является

НИРС— путь к творчеству
то, что, кроме научной работы, 

выполняемой студентами во 
внеурочное время в научных 
кружках и СКВ, предусматри
вается выполнение определен
ной научной работы по ходу 
учебного процесса, т. е. вы
полнение так называемой учеб
но-исследовательской работы 
(УИРС).

Включение исследователь
ской работы в учебный про
цесс является, конечно, делом,,  ̂
непростым. Однако необходи
мость выполнения этой работы 
диктуется ее жизненной насущ
ностью. Не только наиболее 
одаренные и целеустремлен
ные —  каждый студент в сте
нах вуза должен быть приоб
щен к науке с тем чтобы он 
мог получить некоторые навы
ки исследовательской работы, 
научиться находить нестандарт
ные решения при ,разработке 
инженерных вопросов.

Для того, чтобы учебно-ис
следовательская работа не 
превратилась в формальность, 
преподавателям и научным со
трудникам кафедр необходи
мо так поставить дело, чтобы 
любая форма УИРС позволяла 
проявить студенту его само
стоятельность, развивала бы 
его творческие задатки. Каж
дая лабораторная работа дол
жна стать, по существу, ма
леньким экспериментом, кото
рый предполагает творческий 
выбор оптимального варианта 
из нескольких возможных.

Следует сказать, что при 
разработке и внедрении раз
личных форм УИРС важны уси
лия не только сотрудников ка
федр, но и общественности, 
партийной, комсомольской и 
профсоюзной организаций, 
всего студенчества. Неплохо 
было бы оценивать и учиты
вать уровень постановки и вы
полнения УИРС в виде отдель
ного показателя при подведе
нии итогов социалистического 
соревнования между факуль
тетами, кафедрами, группами.

При всей важности учебно
исследовательской работы сту
дентов не следует забывать и 
о развитии испытанных форм 
НИРСа, таких, как работа в на
учных кружках, участие в вы
полнении госбюджетной и хоз
договорной тематики, работа 
в СКБ, проектных, технологи
ческих и других бюро, участие 
в конференциях, конкурсах, 
олимпиадах. Этй формы долж
ны дополнять учебно-исследо
вательскую работу. Жизнь по
казывает, что, например, боль
шинство участников СКБ ста
новятся отличными специали
стами, успешно ориентирую
щимися в вопросах техники и 
экономики.

Высшие учебные заведения 
имеют ценный опыт организа
ции внеучебной научной рабо
ты студентов. В частности, в 
нашем институте через эти 
формы к научной работе толь
ко в прошедшем году было

Сегодня на секции деталей машин Виктор Чухтачев (спра
ва) —  пятикурсник машиностроительного факультета вы
ступает с докладом «Вакуумные испытания*резьбовой, вол
новой передачи».

НА СНИМКЕ: Виктор еще раз проверяет свои результаты 
со студентом-механиком Н. Баловневым.

Фото студента С. Липовки.

привлечено 5950 студентов, что 
составило около 70 процентов 
всего контингента студентов- 
очников. В институте действует 
шесть СКБ, в которых работает 
135 студентов. На XV I студен- 

 ̂ ческую научно-техническую 
конференцию в 1974 году бы
ло представлено 588 докладов 
и сообщений от 881 исполни
теля, а сегодня, на XV II кон
ференцию, представлено уже 
762 доклада и сообщения от 
1045 исполнителей. В разработ
ке хоздоговорных тем участ
вует почти 800 студентов. 
37 процентов общего числа 
защищенных дипломных про
ектов Государственными экза
менационными .  комиссиями 
признано реальными. Наши 
студенты активно участвовали 
во Всесоюзной олимпиаде 
«Студент и научно-техниче
ский прогресс», в предметных 
олимпиадах по математике и 
сопротивлению материалов, в 
работе Всероссийской выстав
ки-смотра научного творчества 
студентов и большом количе
стве других смотров, конкур
сов и выставок. Многие сту
денческие работы отмечены 
премиями, призами, грамота
ми.

Использование различных 
форм научно-исследователь
ской работы дает принципи
альную возможность охвата 
ею всех студентов. Однако 
стремясь к этому, не следует 
забывать и о качестве выпол
няемой студентами научной 
работы в любой ее форме. 
Уже с первых шагов в науке 
у студента должно быть раз
вито чувство ответственности 
за порученную работу, добро
совестности при ее выполне
нии, стремление к глубине и 
широте исследования. Боль
шую помощь в развитии этих 
качеств может оказать соблю
дение принципа преемственно
сти при формировании круж
ков и СКБ.

В организации научно-иссле
довательской работы студен
тов нашего института имеется 
еще ряд недостатков. Прежде 
всего, наблюдается определен
ная стихийность в привлечении 
работы, выполняемой во вне- 
учебное время.

Слабо привлекаются к науч
ной работе студенты 1-го и 
2-го курсов. В основном их 
участие в НИР ограничивается 
написанием рефератов по об
щественным и общетехниче
ским наукам (что, конечно, са
мо по себе неплохо), вероят
но, есть смысл шире и с пер

вых дней учебы информиро
вать студентов младших кур
сов об успехах в научной ра
боте вуза, знакомить их с пе
речнем научно-исследователь
ских тем, предлагаемым сту
дентам кафедрами, устраивать 
экскурсии в научные лаборато
рии. На многих кафедрах по
ка нет еще четкого перспектив
ного планирования НИРС, в, 
ряде случаев научная темати
ка случайна, слабо налажен 
учет. У нас в институте пока 
лишь на электротехническом 
факультете разработана спе
циальная форма учета науч
ной работы студентов. Несмот
ря на ее очевидные достоин
ства, она еще не получила рас
пространения на других фа
культетах.

И, наконец, о формах мо
рального и материального по
ощрения студентов, активно и 
успешно занимающихся науч
но-исследовательской работой. 
Необходимо шире практико
вать самые различные формы 
поощрения: премии, грамоты, 
благодарности, туристические 
поездки, публикации студенче
ских работ в кафедральных 
сборниках научных трудов, ко
мандировки в другие вузы на 
конференции и конкурсы с ре
зультатами своих исследова
ний, публикации в многотираж
ной газете, вручение диплома 
активного участника НИР. Осо
бо надо выделить такие фор
мы, как перевод на индиви
дуальный план обучения, ре
комендации к научной работе, 
направление после окончания 
института на годичную стажи
ровку с последующим поступ
лением в аспирантуру. В ис
пользовании этих форм поощ
рения, разработке новых, как 
впрочем и в цепом в деле раз
вития научно-исследователь
ской работы студентов вуза, 
большую помощь способны 
оказать общественные органи
зации. Пока, к сожалению, она 
недостаточна. После утверж
дения нового «Положения о 
НИРС вузов» в нашем институ
те создан совет по НИРС во 
главе с проректором по науч
ной работе, созданы советы 
по НИРС факультетов во гла
ве с деканами, на каждой ка
федре назначены ответствен
ные за НИРС. Эти вновь соз
данные советы по НИРС со
вместно с общественными ор
ганизация/ли могут и должны 
добиться того, чтобы научно- 
исследовательская работа сту
дентов стала действительно 
одним из важнейших факто
ров подготовки высококвали
фицированных специалистов в 
нашем институте.

А. ГОРОДИЛОВ, 
зам. председателя совета 
по НИРС института, до

цент кафедры ТМС.
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На норреспонденцик? студен
та В. Куприенко «П РО БЛ ЕМ Ы  
СТУД ЕНЧЕСКО ГО  М А Р Ш Р У Т А »  
—  о недостатках в работе пас

саж ирского транспорта, опуб

ликованную  в газете «Политех
ник», получен следующ ий ответ 
от первого заместителя предсе
дателя исполкома горсовета 
тов. Ш адрина К. С.

«Специальной комиссией гор
исполкома проведено обследо
вание работы пассаж ирского  
транспорта в Студенческом го
родке. Результаты  его обсуж 
дены на производственном со
вещании, в котором приняли  
участие инструктор  по транс

порту и связи исполкома гор
совета В. Н. Чертогонов, на
чальник Пассаж ирской служ 
бы краевого транспортного у п 
равления В. Р. Гаммершмидт, 
зам. начальника трам вайно
троллейбусного управления  
Г. К. Теркина и секретарь  
парткома' политехнического ин
ститута В. П. Сургутский. Со
вещание утвердило следующие  
мероприятия по улучш ению  
транспортного обслуж ивания

жителей Студенческого и А к а 
демического городков;

Откры ть диспет ч е р с к и й  
пункт в Студгородке для конт
роля за движением автобусны х  
марш рутов № №  3 и 46 по гра
фину.

Увеличить количество авто
бусов на м арш руте № 3 и трол
лейбусов на марш руте №  5.

Постоянно контролировать  
наличие автобусов на м арш ру
тах  NsNs 3 и 46.

Заменить автобусы  малой 
вместимости на автобусы  по
выш енной вместимости.

Организовать обеденный пе
рерыв автобусны х бригад стро
го по скользящ ему графику.

Политехническому институту  
организовать деж урство народ
ной друж ины  с 17 до 21 часа  
для упорядоченной посадки  
пассаж иров в автобусы  и трол
лейбусы».



П Р О Б Л Е М Ы ,  НАД К О Т О Р Ы М И  МЫ Р А Б О Т А Е М

ПРОФЕССИЯ Д Р Е В Н Я Я  
И С О В Р Е М Е Н Н А Я

Древнейшее изобретение человека —  дорога непрерывно со- 
рершенствуется и улучшается, благодаря неустанным трудам мил
лионной армии автодорожников. Современйая автомобильная до
рога стала сложным комплексом инженерных сооружений, вклю
чающим в себя земляное полотно, долговечное покрытие, обеспе
чивающее грузоподъемность, скорость и безопасность движения, 
ажурные мосты, стремительно шагающие через речные преграды, 
и километровые тоннели, прорезающие горы, и многообразные 
инженерные сооружения, обеспечивающие водоотвод, защищаю
щие дорогу от обвалов и снега, и, наконец, различные здания, свя
занные с эксплуатацией дорог; автовокзалы, гостиницы, стоянки, 
заправочные станции и ремонтные ' службы.

В нашей стране свыше миллиона километров дорог, из них бо
лее 500 тысяч километров с твердым покрытием. Дорог много, но 
для такой необъятной страны, как наша, недостаточно, к тому же 
тонкая их паутина весьма неравномерно покрывает территорию 
страны. Мало, очень мало еще дорог на просторах Сибири и Даль
него Востока.

Стройка века БАМ  должна пробудить Восточную Сибирь. На 
карте возникнут новые города, промышленные районы —  все это 
потребует резкого увеличения дорожного строительства. Пройдут 
десятки лет, и глухие таежные районы прорежут из конца в конец 
современные автомагистрали, позволяя вовлечь в хозяйственное 
освоение новые районы, ликвидировать белые пятна на карте.

Бурное промышленное развитие, переживаемое в последние 
десятилетия Красноярским краем, также немыслимо без развитого 
дорожного строительства. Много сделано, но еще более грандиоз
ны планы. Новые гидростанции, крупные производственные ком
плексы на юге края —  все это потребует сотен километров совре
менных автомагистралей, которые нужно изыскать, запроектиро
вать, построить, содержать. Кто будет этим заниматься, организо
вывать, руководить? Специалисты автодорожного дела, инженеры- 
строители, или, как они называют себя, —  дорожники. Из года в 
го 1̂ растет потребность в специалистах этого профиля, и спрос 
пока явно превышает предложение. Так что наша специальность 
достаточно дефицитная, и ее представители требуются в любых 
районах страны; на стройках, в проектных институтах, в изыскатель
ских и эксплуатирующих дороги организациях.

По специальности инженер-строитель дорог наш институт еже
годно принимает 100 человек, продолжительность обучения пять 
лет. За этот срок студенты приобретают солидную общетехниче- 
скую подготовку, овладевают общественными науками, форми
руется их мировоззрение, гражданская активность.

Теоретические знания по будущей специальности изучаются в 
курсах геодезия и аэрогеодезия, инженерная геология и механика 
грунтов, строительная механика, изыскание и проектирование до 
рог, технология и организация строительства, экономика, эксплуа
тация. Кроме того, в нашем институте студентам дается специаль
ная подготовка по строительству дорог в условиях сурового кли
мата и в районах Крайнего Севера.

Подготовку и выпуск специалистов дорожников осуществляет 
кафедра «Автомобильные дороги, мосты и фундаменты». Это сло
жившийся коллектив опытных воспитателей и ученых, в его соста
ве десять кандидатов наук. Для строек края кафедра выполняет 
большой объем научных исследований, в которых на равных с 
препбдават,елями участвуют студенты-старшекурсники.

Первый выпуск дорожников на факультете был в 1966 году. 
С тех пор кафедрой подготовлено 289 инженеров. Лучшие из них 
уже стали признанными командирами производства, ведущими 
проектировщиками, учеными.

Широка и география распределения наших выпускников; еже
годно значительную их часть мы направляем в проектные и до
рожные - организации Алтайского края. Кемеровской области. Бу
рятской и Якутской АССР, на крупнейшие стройки страны и края. 
Ну, и естественно не забываем о нуждах нашего развивающего
ся края.

Юноше, выбирающему специальность и не боящемуся трудно
стей, я бы предложил путь, в котором есть место и романтике пер
вооткрывателя и счастью созидателя. Будьте инженерами-строите- 
лями дорог. Выбирайте трудную, но благородную и необходимую 
обществу профессию. Уверен, не пожалеете!

Г. ШИШКАНОВ,
доцент, кандидат технических наук, зав. кафедрой 
автомобильных дорог, мостов и фундаментов.

Кафедра тепловых процессоз и двигателей 
создана на автомобильно-дорожном факульте
те в октябре 1974 года, причем принадлежность 
ее к этому факультету не случайна. Учитывая 
большое внимание, которое уделяется освое
нию районов Восточной Сибири и Крайнего Се
вера, за основное научное направление мы взя
ли исследование тепловых процессов и явлений, 
протекающих в узлах и агрегатах колесных и 
{;усеничных машин при эксплуатации их в райо
нах низких температур и повышенной влажно
сти.

Основными проблемами, разрабатываемыми 
нашим коллективом, являются следующие;

—  Исследование тепловых режимов и про
должительности службы автомобильных шин при 
эксплуатации их в различных дорожных и кли
матических условиях.

—  Изучение эксплуатационной надежности 
пневмо- и гидросистем колесных и гусеничных

машин при температурах окружающего возду
ха О— 70“С.

—  Исследование теплового состояния и про
должительности службы агрегатов трансмиссии, 
а также различных видов передач крутящих мо
ментов при низких температурах и повышенной 
влажности.

—  Определение теплового состояния двигате
лей и разработка систем их запуска при темпе
ратурах окружающего воздуха до — 70°С.

Цель проводимых научно-исследовательских 
работ повысить надежность эксплуатации машин 
в районах Сибири и Крайнего Севера.

Надеемся, что студенты как первых, так и 
старших курсов заинтересуются проблемами, 
решаемыми коллективом кафедры, и активно 
включатся в исследования.

А. ШЕРЩНЕВ,
доктор технических наук, зав. кафедрой 

^тепловых процессов и двигателей.

Т еб е , а б и т у р и е н т !

Рассказываем  
об авщорожном  

факультете
Оканчивающие факультет прокладывают скоростные 

автомагистрали, строят мосты и тоннели, занимаются 
организацией рационального использования и обслужи
вания легковых и грузовых автомобилей, автобусов, парк 
которых в ближайшем будущем не только резко увели
чится, но и значительно конструктивно обновится и 
улучшится.

ПИСЬМО ВЫПУСКНИКОВ

П Р О Е К Т И Р У Е М  Д О Р О Г И
Дорожный отдел Бреста, в 

котором мы работаем, комп
лексный, это' значит, что мы' 
сами проводим изыскания ав
тодорог, а потом по своим ма
териалам составляем проекты 
на их строительство. Наши 
проекты не залеживаются по
долгу. Каждый год сдаются в 
эксплуатацию дороги, постро
енные по ним, среди них от
дельные участки дорог респуб
ликанского значения; Ачинск 
— Назарово— Ужур, Красноярск 
— Абакан, подъезд к строяще
муся гиганту —  нефтеперера
батывающему заводу в Ачин
ске и другие. Наши объекты 
можно найти на всей обшир
ной территории края —  от 
Крайнего Севера до Тувинской 
АССР.

Нам доверяют изыскивать и 
проектировать серьезные объ
екты, и это накладывает на 
нас большую ответственность.

Нельзя сказать, что все у 
нас идет гладко, есть у нас и 
свои технологические трудно
сти, недоработки. С каждым 
годом растут требования к ка
честву строительства и безо
пасности движения, часто ме
няются нормы проектирования. 
Чтобы все время быть «на вы
соте», приходится много рабо
тать, следить за новинками ли
тературы, повышать произво
дительность своего труда, улуч
шать качество проектов, ста
раться принимать наиболее 
экономичные решения!

В последние годы мы вплот
ную подошли к проблеме ис

пользования электронно-вы
числительной техники. У нас в 
тресте есть свой, пока неболь
шой вычислительный центр. 
Работу по срставлению смет на 
строительство дорог, а также 
обработку инженерно-геологи
ческих материалов полностью 
выполняет машина.

В общем, работа у нас жи
вая и разносторонняя, своей 
профессией инженера-дорож- 
ника мы гордимся. С теплотой 
вспоминаем годы учебы в ин
ституте, наш родной корпус 
«В», общежитие №  2. И если 
мы пришли на производство 
грамотными, подготовленными 
специалистами, то в этом боль
шая заслуга наших преподава
телей —  таких, как Л. В. Ели
заров, В. И. Жуков, Ф. X. Ю р 
ков, Г. Ф. Сабинина, Н. Ф. Сав
ченко.

Сегодняшним студентам-до- 
рожникам и тем, кто собирает
ся избрать для себя эту спе
циальность, —  больших успе
хов в учебе, веры в свои сипы! 
И еще хотим посоветовать —  
серьезнее изучайте вопросы 
экономики и ЭВМ. А  после 
окончания института ждем вас 
в свои ряды!

ПОПОВ, САЛИМЖАНОВА, 
КОЖУХ, БОГДАНОВА, ЧИ
ЖИКОВ, КРАССЬ, ПАЛКИ- 
НА, ЕРЕМЕЕВ, инженеры 
Красноярского треста ин
женерно-строительных'изы
сканий, выпускники АДФ.

Место практики 
-лучшие заводы
После третьего курса летом 

студенты в. течение двух меся
цев проходят практику на та
ких заводах страны, как флаг
ман индустрии Московский ав
тозавод им. Лихачева, в Миас- 
се на Уральском автозаводе, в 
Кременчуге на КрАЗе. Эти пе
редовые предприятия, осна
щенные современным полуав
томатическим и автоматиче
ским оборудованием, дают 
прекрасные возможности для 
плодотворной практики.

Все студенты бывают заняты 
на рабочих местах сборочного 
конвейера, участках и цехах 
завода. За время практики они 
успевают получить представ
ление о заводе в целом, де
тально ознакомиться с отдель
ными его участками, подробно 
изучить весь процесс изготов
ления деталей автомобиля, 
сборочные процессы. Руково
дят практикой преподаватели 
института и ведущие специали
сты-производственники.

Каждый автомобильный за
вод имеет свой музей, где 
можно узнать об истории раз
вития предприятия, его лучших 
людях и их достижениях, по
лучить интересные сведения о 
перспективах развития завода. 
Материалы музея показывают, 
насколько обширны связи каж
дого завода с другими пред
приятиями страны, с фирмами 
разных стран. Здесь становит
ся ясно, какая это непростая 
задача: обеспечить народное
хозяйство нужным количест
вом автомобилей, не уступаю
щих по качеству лучшим зару
бежным.

Однако изучением производ
ственных вопросов не ограни
чивается участие студентов в 
жизни завода. Они вносят свои 
рационализаторские предло
жения, активно участвуют в 
общественной жизни коллек
тивов, знакомятся с самим го
родом. И не было еще случая, 
чтобы руководство какого-ли
бо завода имело к институту 
претензии. Отзыв один; луч
шие практиканты —  студенты 
Красноярского политехниче
ского института, пусть приез
жают еще!

Г. голянд,
ст. преподаватель кафедры
автотранспорта.

С П О РТИ В Н А Я  Ж И З Н Ь  Ф Л К » 'Л Ь Т Е Т Л
Коллектив автодорожного факультета тради

ционно один из самых активных' в спорте, по
стоянно им занимается здесь почти 800 чело
век. Не случайно поэтому он завоевывает при
зовые места в кроссах, спартакиадах, соревно
ваниях по отдельным видам спорта. Например, 
в нынешнем лыжном i^occe института мы заня
ли второе место, а участников-автодорожников 
бьгло 830.

Популярны на нашем «мужском» факульте
те такие виды спорта, как бокс, регби, футбол, 
штанга, лыжи, гимнастика. А  в спартакиаде йн- 
ститута мы выступаем по 20 видам спорта. 
Честь нашего коллектива защищают двухкратный 
чемпион Политехниады Сибири и Дальнего Во
стока по боксу В. Самулин, победитель зональ

ных соревнований по спортивному ориентирова
нию Г. Герасименко, чемпионка Политехниады 
СССР по баскетболу Г. Фоминд, чемпион края 
-по самбо А. Николаев и другие. В институтской 
команде регбистов, которая участвовала осенью 
прошлого года в соревнованиях за выход в выс
шую лигу класса «А», есть и студенты А Д Ф  —  
С. Приедитис и В. Супрунов,

Все наши студенты к окончанию института 
становятся и значкистами ГТО. Так что можно 
сказать, что у нас воспитывают гармонично раз
витых людей.

В. ПАЗЕНКОг 
преподаватель.

А. ВАНЬКОВ, 
студент.

Посмотрите, как красиво вписалась современная дорога в 
природу, подчеркивая ее красоту и неповторимость, как при
близила она человека к природе и сама стала элементом  
природы —  ведь мы настолько сроднились с дорогой, что 
подчас не замечаем ее достоинств, не задумываемся, сколько  
знаний, умения и труда необходимо для ее создания.

Наши адрес и телефон: ул. Киренского, 26, ауд. 302, 
5-96-2-50, 2-50 (внутр.).
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«Красноярский рабочий».
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